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演　　　題 夢をカタチにするための女性起業入門講座　全4回

講　　　師 千葉真弓氏

参加者 合 計 延べ96 （第1回25名　第2回26名　第3回24名　第4回21名）

平成２９年度　アンケート集計結果

開催日時 平成29年9月2日（土）3日（日）9日（土）10日 （日）

開催場所 リーパスプラザこが交流館（中会議室及び多目的ホール）

60代 70代以上 未記入 合　計

集計結果 アンケート数 20
項　目 20代 30代 40代 50代

未記入 合　　計

4 2 0 0 20
0.0% 100.0%

居住地

古賀市内 古賀市外

5.0% 20.0% 45.0% 20.0% 10.0% 0.0%

19 1

年代
1 4 9

0 20
95.0% 5.0% 0.0% 100.0%

何で知ったか
（複数回答）

15.0% 0.0% 0.0%

合　　計

9 0 10 0 0 0 0 4 23

広報こが 行事予定表 区の回覧 ホームページ 商工会 市からの案内 情報 その他

39.1% 0.0% 43.5% 0.0% 0.0% 0.0%

17 3 0 0

100.0%
未記入 合　　計

0.0% 17.4%

0 20

大まかな事しか、決めてなかったけれど、いろいろな手続きが理解できとてもためになりました。＊年齢層
を考えてもらったら、もっと良かったと思う。

85.0%

具体的にどのように起業したらよいかなど、とてもわかりやすかったです。

第一回目の申込をパスしたので今回の講座は待っていました。夢を具体的に考え、シュミレーションする
ことができて大変参考になりました。私のやりたいことで、収益をあげる難しさを実感しました。時間をかけ
ていろいろと考え準備したいと思います。

同じ志の方がいるのが心強い。協力体制が安心。先生の細やかな説明で明確に。
すてきなセミナーありがとうございます。成功させます！

シビアな話が聞けてよかったです。具体的なビジョンが見えてきました。

とてもわかりやすいお話で勉強になりました。

感想

わかりやすく、具体的でとても良い講座でした。質がとても高いと思いました。先生が素晴らしい！交流
の時間があったのもとてもよかったです。

今回は「起業」って何だろう。どうしたらいいのだろう。を知りたくて参加しました。皆さん具体的な夢を
持って熱心に受講されていたのですごいと思いました。千葉先生には起業の具体的なノウハウや起業の
いいところや厳しいところも教えていただき大変勉強になりました。講座内容も難しくなく参加者の目線に
合わせてお話してくださったので興味を持ち聴くことが出来ました。ありがとうございました。

何度受けてもためになります。今回は財務系に多くの気づきを得ました。

とても勉強になりました。何かをやりたい、または、している方は人のためを思っている人。相手のことを考
えている人は成功するのだと思いました。

ぼんやりしていた事を形にしてくれた講座でした。軽い気持ちで受けたのですが、大変大事な事を教え
て頂きました。ありがとうございました。

0.0% 100.0%

講演の内容

とてもよかった よかった あまり よくなかった
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とても参考になり、たのしく、そして現実的に学ばせてもらいました。頭の中のぐちゃぐちゃを少しばかり整
理できたように思います。すっきりしなくなったら、ワークシートを活用し、書き出すくせをつけたいと思い
ます。

４日間濃密な時間でした。勢いだけで突っ走てきて、毎年税理士の先生に怒られるので耳の痛い話も。
失敗しないための計画大切ですね。小さくはじめて大きく育てられるよう頑張りたいです。またあそびに
いきます。保育助かりました！

さまざまな人がいて、いろんな意見を聞くことができたし、先生の話もわかりやすく聞きやすかったです。

はじめての参加で、起業するのは大変だなあとつくづく思いました。これからの事を考えたいと思いまし
た。

とても深くたのしかったです。

苦手で、でも必要な経理、マーケティング、宣伝、事業計画についてもわかりやすく、参加してよかった
です。今後につながるご縁もできました。

こまかい所まで指導ありがとうございました。

千葉先生の話がわかりやすく、グサグサ刺さる事がたくさんありました。（良い意味で）自分の考えを見直
すキッカケになりました。


